

Frau Elke Steckenstein, berichtet über Ihre Inklusive Arbeit.

Insbesondere die Gründung des Inklusionsforums wird thematisiert.  
Im Jahr 2016 wurde mit Aktion Mensch eine Stelle mit dem Schwerpunkt der Vernetzung eingerichtet.

Dazu führt sie aus wie wichtig die Vernetzung und ein konkreter Ansprechpartner bei der inklusiven Arbeit sind.

Die Ausschussmitglieder stellen weitere Fragen insbesondere zum notwendigen bzw. sinnvollem Zeitumfang, der genauen Aufgaben und ob eine Inklusionsvereinbarung beabsichtigt ist.

Frau Steckenstein und die Verwaltung beantworten die Fragen.  
die Fragen.